

# Atención Inicial al Accidentado Pediátrico

Medicarama

En el manejo de la pieza de un miembro amputado, señale la cierta:

D. Todas son ciertas

En el caso de fractura de pelvis:

D. Los cinturones pélvicos hay que evitar un apretado agresivo pues puede agravar la fractura

Niño de 7 años que ha sufrido un accidente bicicleta-coche, se encuentra en la calle con fractura expuesta en miembros inferiores, sangrado importante activo, trastornos del sensorio y taquipnea: ¿Cuál es su prioridad?

A. Controlar la vía aérea

Un joven conflictivo de 14 años, ha sufrido un pinchazo por objeto punzante en el tórax.

Presenta disnea intensa y un ligero borboteo por la zona de función ¿Cuál será su actitud de emergencia?

B. Crear un dispositivo valvular en la herida aunque sea con trozo de plástico

¿Qué puntuación en el Índice de Trauma Pediátrico (en el apartado de evaluación neurológica) obtendría un paciente obnubilado con fractura de cráneo?

B. 1

Determine el ITP de un niño politraumatizado que presenta las siguientes características: peso 12 Kg, está obnubilado y se decide intubar; se palpan pulsos femorales; tiene una pequeña herida en miembro inferior derecho y una fractura cerrada de codo.

D. 4

Niño que, jugando al fútbol, al caer presenta una fractura supracóndílea, tras la colocación de una inmovilización con férula, aparece dolor, palidez, frialdad y parestesias en el miembro inmovilizado ¿Cuál sería tu primera aptitud teraéutica?

A. Retirar inmovilización.

Caída de bicicleta de una niña de 7 años con golpe en el pecho del manillar. Presenta dificultad respiratoria, y a la auscultación notas que uno de los pulmones no ventila. ¿Qué decisión de emergencia tomas?

B. Punción con un catéter del 14G en la línea medio claviclar.

Dentro de las características anatómica y fisiológicas del paciente pediátrico traumático, no se encuentra:

D. MEnor dificultad de valoración.

Con respecto al SCIWORA (señala el ítem falso):

C. Menos frecuente en menor 9 años

Dentro de las lesiones con riesgo inminente de muerte en un paciente pediátrico traumatizado no se encuentra:

B. Hemotórax masivo (supera los 3ml/kg)

Con respecto al control hemodinámico en los pacientes pediátricos politraumatizados.. Señala el ítem incorrecto:

D. Todas son falsas.

Dentro del Índice de trauma pediátrico se encuentran 5 ítems de valoración entre los que no se encuentra:

B. Género

Ante una herida de bala. ¿Cuál de los siguientes componentes resulta más importante en la capacidad potencial del daño producido?

B. La velocidad de la bala

El efecto de proyectiles y metralla de una explosión es un tipo de:

B. Lesión secundaria

¿Que tipo de fractura es característica ante un traumatismo abdominal en un niño de 10 años que sufre un accidente frontal yendo sentado con cinturón de seguridad pero sin dispositivo retención infantil?

A. Fractura de Chance

¿Qué cantidad de volumen de fluidos administramos inicialmente como pauta general ante un niño politraumatizado?

B. 20ml/kg

¿Qué puntos de punción de emergencia de un neumotórax se aceptan en un niño?

A. 2º espacio intercostal medio-clavicular y 5º espacio intercostal línea axilar media ligeramente anterior.

En toda fractura costal hemos de descartar una lesión interna. En las fracturas de las primeras costillas, hemos de pensar específicamente además en:

C. Todas son correctas

Entre las medidas que se deben realizar para minimizar la lesión secundaria en un niño con traumatismo craneoencefálico severo se incluyen:

A. Mantener la normoventilación y la oxigenación

¿Qué hallazgo circulatorio es el sello distintivo del diagnóstico de shock tardío (descompensado)?

D. Hipotensión.

Las contraindicaciones para la cricotirotomía incluyen:

B. Edad menor de 6 años

La gravedad de la lesión en la cabeza de este paciente se clasificaría como:

A. grave

La dificultad con la cricotirotomía se puede anticipar con todo lo siguiente excepto:

B. Mallampati Clase III o Clase IV.

Debemos sospechar envenenamiento con cianuro si:

D. Todas son correctas.

Dentro de las características del esqueleto pélvico pediátrico no se encuentra la siguiente característica:

C. Periostio de menor grosor.

Un niño de 7 años y 22Kg de peso ha sufrido un accidente con la bicicleta al frenar de forma brusca, golpeándose con el manillar en el abdomen. Refiere dolor abdominal difuso y deformidad del miembro superior. ¿Cuál de estas lesiones no se espera encontrar?

C. Fractura renal.

¿Cuál no es una característica del abdomen de los niños?

A. Tienen más grasa abdominal y menor musculatura por lo que tienen menos protección.

¿Cuál es el indicador que debe inducirnos a sospechar y descartar una lesión intraabdominal en un niño accidentado?

C. Hipotensión no explicada por otra causa

En las lesiones por electricidad la muerte puede ser instantánea por:

D. Todas son correctas

¿Cuál de estas medidas salvadoras es propia del triaje en niños?

D. 5 ventilaciones de rescate

¿De los siguientes, cómo se denomina el sistema de triaje que contempla unas especificidades para la población pediátrica?

A. Sistema de triaje Jump Start

Dentro de los ejes del E-CRM no se encuentra:

A. Conocer quien es el adjunto de urgencias

El E- CRM consta de 5 ejes que son

A. Claridad de papeles, comunicación, pedir ayuda, uso de recursos y evaluación global.

Dentro de los estudios de eventos adversos realizados en España destaca el ENEAS y el APEAS. Dichos estudios son:

A. El Estudio nacional sobre hechos ligados a la salud y el Estudio sobre los efectos adversos a atención primaria respectivamente

Dentro de las lesiones con riesgo vital no se encuentra.

D. Fracturas de las falanges de la mano dominante

Dentro del tratamiento de la hipotermia no se encuentra:

A. Dejar al paciente en el ambiente frío

¿Cómo debemos prevenir la hipotermia en un paciente politraumatizado pediátrico?.

D. Todas son correctas

¿Cuál de estos signos no es característico de la triada de Beck, propia del taponamiento cardiaco?

C. Disminución de los ruidos pulmonares

¿Qué medida está contraindicada ante un niño que iba en asiento delantero, ha sufrido un traumatismo frontal con hemorragia palpebral y fractura macizo facial?

A. Sondaje nasogástrico

Se debe realizar una intubación orotraqueal temprana si existen dos o más de los siguientes ítems, excepto:

C. Ampollas en los miembros inferiores.

En cuanto a la exploración de la estabilidad ante una posible fractura de pelvis no se encuentra:

A. Debe realizarse todas las veces que sea necesario aunque le duela

La zona de menor calibre de la vía aérea de un niño de 3 años se encuentra:

D. a nivel del cartílago cricoides.

Con respecto al tratamiento de las amputaciones debemos tener en cuenta, excepto:

D. Dejar la extremidad amputada mojada para mejorar su reimplante

¿Qué es lo que no debemos realizar en la E de Exposición de la Evaluación inicial del paciente politraumatizado pediátrico?

A. Llevárselo a la madre.

¿Qué ítems se deben evaluar en las quemaduras?

D. Todas son correctas

En el triaje la secuencia de valoración rápida de los heridos, ¿Cuál de las valoraciones siguientes no se realiza?:

C. Valoración de la tensión arterial

¿Qué medida está contraindicada en un niño con uetrorragia tras un traumatismo?

C. Sondaje vesical